
 

                                                   О Т Ч Е  Т 

           главы администрации  СП «Деревня Юрьево» по итогам    

                                         работы за 2017 год 

 

                         Уважаемые  Андрей Николаевич, депутаты Сельской 

Думы,   уполномоченные, односельчане, гости и приглашенные! 

           В соответствии с Уставом сельского поселения сегодня рассматривается 

отчет по итогам  работы администрации  сельского поселения за 2017 год. 

Основными направлениями деятельности администрации в 2017 году стали 

решение социальных вопросов, вопросов благоустройства сельского поселения, 

обеспечение жизнедеятельности и безопасности граждан. При этом работа 

администрации проводилась в соответствии с законодательством Российской 

Федерации и в объеме полномочий органов местного самоуправления, 

определенных статьей 14 ФЗ №131 «Об общих принципах организации  местного 

самоуправления  в РФ» и Уставом сельского поселения. 

     На  территории сельского поселения находятся 9 населенных пунктов общей 

численностью на  1 января 2018г. 396 человек.  На 1 января 2017 года проживало  

392 человек, за этот год родилось -3ч., умерло -1ч., выехало за пределы сельского 

поселения – 5ч., прибыло – 8ч.надо сказать,  что демографическая ситуация по 

сравнению с 2016  годом значительно улучшилась,  в 2016г родилось 2 чел. и 

умерло 13 человек. Структура населения складывается следующем образом: дети 

до 18 лет – 61ч., в том числе дошкольников  22ч.,пенсионеров -116ч., в том числе 

тружеников тыла 7 чел , вдова погибшего воина в ВОВ, инвалидов – 20 чел. люди  

трудоспособного возраста - 259ч., в том числе работающих на территории 14 

человек, на территории района 52 чел. Кроме того на территории проживает без 

регистрации по месту жительства  30 человек. 

     Для реализации Федерального закона №131 «О местном самоуправлении» 

администрация СП руководствуется решениями Сельской Думы сельского 

поселения «Деревня Юрьево». В 2017 году было принято 26 решений, среди них 

наиболее значимые: утверждение бюджета СП, о передаче МР «Сухиничский 

район» отдельных полномочий  СП «Деревня Юрьево», утверждение налоговых 

ставок. Анализируя исполнение бюджета сельского поселения могу сказать 

следующее: 

По доходам. 



План доходов местного бюджета за 2017 год составлял 1 514 545,65 руб., 

фактическое исполнение обеспечено на 98,85  %  или поступления составили  

1 497 192,18 руб., в том числе : налоговые и неналоговые  поступления 505 223,24, 

значительно превышают по сравнению с 2016г.  в 2016г  397 725,93   руб., дотации 

и безвозмездные поступления -  991 968,94 руб. Таким образом,  бюджет 

обеспечивался  за счет дотаций и субвенций. Налоговые поступления  

складывались следующим образом:  налог на доходы физических лиц -  при плане 

15 400. выполнено 15 915,79 руб., налог на совокупный доход  при плане 

191 833,95 выполнен на 100% ,  налог на имущество  -  при плане 184 606,71 руб. 

выполнено 186 394,26 руб., транспортный налог – в бюджет не поступал., доходы 

от использования  имущества, находящегося в собственности 70 242,72, земельный 

налог – при плане 166 035,17 руб.,  выполнено 167 644,84 руб., если говорить о 

резервах, то можно дополнительно получить от земельного налога  В связи с этим 

администрация сельского поселения продолжает вести работу по вовлечению 

земель в сельскохозяйственный оборот. На территории сельского поселения 

находятся в собственности земли: ООО «Барс» 1111га., если в прошедшие годы 

использовалось 300га, то в 2017 году  для производства зерна использовалось 800 

га. 888 га земель сельскохозяйственного назначения находятся на правах аренды в 

ООО «НАСК АГРО», которые не используются и задача администрации 

инициировать проверку с целью принуждения арендаторов к использованию 

земли.  1427 га. земель сельскохозяйственного назначения находятся  в 

собственности ООО «КАЛУГА 1371», кроме того в соответствии с 

законодательством администрацией сельского поселения этому хозяйству было 

выделено в аренду сроком на 20 лет 1009га земель сельскохозяйственного 

назначения для производства сельскохозяйственной продукции. Надо сказать, что 

это хозяйство в прошедшем году в целом справилось со своими обязательствами.    

Им  было посеяно: 572 га пшеницы, валовый сбор после доработки составил 9520 

центнеров при урожайности 16,6 центнеров с гектара, ярового  рапса посеяно 700 

га, валовый сбор после доработки составил 2393 центнера при урожайности 6 

центнеров с гектара, озимого рапса посеяно 400 га, валовый сбор составил 967 

центнеров при урожайности 9,7 ц/га. Конечно эти показатели могли быть лучшими 

и руководство хозяйства над этим будет работать, а  для поселения это не только 

пополнение бюджета, улучшается благоустройство территории сельского 

поселения, улучшается пожарная безопасность населенных пунктов СП. Это 

хозяйство хочет увеличить свои площади и администрация приняв к исполнению 

наставления Губернатора Калужской области « о вовлечении каждого гектара 

сельскохозяйственных угодий в использование по назначению в течении 4 лет» 

активно стало проводить эту работу. Администрация провела инвентаризацию 

земель выявив при этом 51 невостребованную долю эти списки были 

опубликованы в газете  «Весть», на всех пайщиков были сделаны запросы в ЗАГС 

г.Сухиничи, в ОУФМС России по Калужской области в Сухиничском районе, а 

также разыскивались наследники умерших пайщиков. Результатом этой работы 



стало то,  собран пакет документов к  исковому заявлению в Сухиничский 

районный Суд о признании  этих долей в муниципальную собственность . 1 июня 

2017 года Сухиничский районный суд принял решение признать право 

муниципальной собственности на невостребованные 32  земельные доли. Но благое 

дело, если действия по его реализации идут в разрез с действующим 

законодательством наказуемо. При межевании этих долей, я как глава 

администрации знал, что денежных средств в бюджете сельского поселения не 

предусмотрено, но заручившись поддержкой района о оказании помощи по оплате, 

подписал контракт с ООО «Калужские просторы» на межевание. В результате 

проверки прокуратурой Сухиничского района, было выявлено нарушение статьи 

219 Бюджетного кодекса РФ и как результат министерством финансов Калужской 

области был вынесен административный штраф главе администрации  в  размере 

20 000 рублей, что безусловно повлекло более внимательно относиться к 

исполнению бюджета СП. Так на отчете администрации за 2016 год от жителей 

д.Юрьево было пожелание обустроить детскую игровую площадку. 

Администрация СП, заручившись поддержкой района подала заявку в ООО 

«Леда», однако в связи с событиями повлекшие административное наказание 

договор на изготовление подписывать отказалась, причина – отсутствие в бюджете 

СП денежных средств.   

Еще одним из источников пополнения бюджета вижу работу по привлечению 

инвесторов по развитию производства на территории сельского поселения, 

привлечение физических лиц для строительства индивидуальных жилых домов и 

обустройства приусадебных участков и в этом направлении нам легко работать. 

Есть, что предложить: к деревням Юрьево и Глазово, где проживает 80% населения 

в любое время года подъезд  дорогой  с твердым покрытием, централизованное 

водоснабжение, газ пришел в 102 домовладения  ( в том числе и в этом году 

квартира газифицирована), отсюда и результат. Второй год успешно работает 

индивидуальный предприниматель Васадзе К в д.Глазово, использует  20 га земли 

по назначению, за последние 8 лет построено 11 жилых домов, в том числе в 

прошедшем году  построен дом  и выделен участок для строительства. 

По расходам. 

За 2017 год  бюджет по расходам исполнен  97,6% , сумма расходов составила –  

1 490 329,91руб. Основная часть расходов связана с расходами на решение 

общегосударственных  вопросов  869 443,07 руб., в том числе коммунальные 

платежи 131 268,18  руб., ,  выполнение мероприятий по землеустройству и 

землепользованию  297 000 рублей.,  пенсионное обеспечение 133 398,72 руб. 

образование  – 10 939,94 руб.  

.  В рамках программы по благоустройству израсходовано  131 268,18.  

Одна из основных задач, которые стоят перед администрацией и населением – 

благоустройство территории. С каждым годом растет уровень благоустройства 



.Работниками бюджетной сферы организуются субботники на которых регулярно 

убираются   навалы мусора  вокруг контейнерных площадок, убираются 

территории вокруг мест наибольшего пребывания людей, появляются новые 

клумбы, население не стоит в стороне, с каждым годом появляются новые заборы 

вокруг домов, обновляются фасады зданий. Ежегодно администрация СП подводит 

итоги конкурса «Лучшее домовладение и прилегающая территория».  

 Мы часто сравниваем наш уровень жизни с наиболее благоприятным «советским» 

периодом и надо прямо сказать, что многое мы потеряли, но и многое приобрели. Я 

имею в виду не только газификацию, водоснабжение, школьников от порога дома  

доставляют на занятия автобусом, но в первую очередь хочу остановиться на 

содержании дорог. Стало привычным чуть небольшой снег, а грейдер уже проехал 

по центральной дороги, обеспечив при этом проезд на любом легковом транспорте 

в любое время года. В последние годы до самой отдаленной деревни пусть с 

небольшим опозданием, а всегда  доходила техника. 

 Казалось бы в то недалекое время в хозяйствах была техника: бульдозера, 

самосвалы, за поворотом на г.Мещовск работал карьер, а ни когда не сыпали на 

дорогу к д.Кучерово. В этом году нам удалось отремонтировать эту дорогу, в 

прошлом до д.Острова, ранее до д.Хватово. 

      Было закуплено и установлено 4 контейнера для сбора ТБО, причем для 2 была 

оборудована контейнерная площадка с подсыпкой щебнем подъезда к ней, затраты 

составили  36 000 рублей.  

Завезен песок к детской игровой площадки в д.Глазово и к кладбищу в д.Юрьево, 

заплатив 8000 рублей. 

 На отчете за 2016 год от жителей д.Юрьево поступила просьба построить колодец 

для забора питьевой воды,  нам удалось эту просьбу выполнить, колодец построен 

в д.Юрьево у дома №49 и ограждение вокруг него, сумма затрат 60 000 рублей 

 По договору подряда была окошена дорога до д.Хватово, затраты составили 10000 

рублей 

Настоящем бедствием в ближайших поселениях является распространение 

борщевика «Сосновского», в последние годы это касается и нас, уже 

сформировался очаг площадью 1га в д.Юрьево. Как и в прежние годы этот очаг мы 

скашиваем, что безусловно тормозит распространению, расходы с налогами 

составили 5700. 

 Для борьбы с сорной растительностью был трудоустроен  подросток на период с 

01.07.2017г. по 15.07.2017г., затраты 5800 рублей 

         Традиционным явлением в нашем сельском поселении стало участие СП в 

районном  фестивале – конкурсе «Родной земли широкие просторы», по 

результатам конкурса коллектив был отмечен благодарностью главы 

администрации МР «Сухиничский район», расходы связанные с этим 

мероприятием составили 5000 рублей 

           Запомнился этот год нашим спортсменам тем, что во время участия нашей 

спортивной команды в районных летних спортивных играх, в состав нашей 



подгруппы входят именитые команды такие как: «Село Шлиппово», «Поселок 

Середейск», «Деревня Соболевка», нашим ребятам удалось взять  второе  место по 

волейболу среди женщин и третье место  в соревнованиях «Самая спортивная 

семья» было присвоено семье   из д.Глазово. Расходы связанные с участием нашей 

команды составили 6000 руб. 

       Как и в прежние годы в Юрьевском доме культуры отмечались праздники: 

«День пожилого человека», «Масленница», сумма затрат на проведение 

праздников 2000 рублей. Глазовская основная школа организовала праздник 

«Международный день соседей» 

Второй раз в прошедшем году 30 сентября, проводилось большое массовое 

мероприятие для жителей поселения «День деревни». Праздник получился, потому 

что многие жители, коллектив Глазовской школы, работники бюджетной сферы, 

руководство ООО «Калуга 1371» приняли активное участие в подготовке, 

организации и проведении: были организованы выставки, кулинарные конкурсы, 

вместе с коллективом от отдела культуры г.Сухиничи организовали праздничное 

концертное выступление. Наш праздник широко освещался в районной газете 

«Организатор»   

        Сельское поселение не стоит в стороне от всех районных мероприятиях, а 

старается  принимать активное участие в районных выставках: «Выставка – 

дегустация овощей»  посвященная  Дню работников сельского хозяйства и 

перерабатывающей промышленности, «Рукам работа, сердцу радость» 

посвященная Дню пожилого человека, «Агрогострономический туризм по 

Сухиничски» посвященная Дню города. 

 При проведении районного конкурса «Лучшее ветеранское подворье»  

домовладение  из д.Юрьево было высоко оценено районной комиссией . 

             

    Доходная часть бюджета будет пополняться, если на территории СП будет 

организовано производство, а для успешной реализации этого необходимо  чтобы  

устойчиво работали все социально-культурные учреждения: ФАПы, библиотеки, 

школа, клуб. Что касается производства, то  я уже рассказал о работе  

сельскохозяйственных предприятий. В личных подсобных хозяйствах, количество 

138,  значится: КРС – 22, в том числе коров – 15, свиней – 22, овец – 6, пчелосемей 

– 350. в личном пользовании у населения 69 легковых автомобилей и 15 тракторов. 

Надо признать, что количество домашних животных с каждым годом сокращается, 

причины по мнению многих жителей – стало дорого содержать домашних 

животных, затруднен сбыт сельскохозяйственной продукции. Однако есть и 

положительные  примеры, так семья Гусаковых из д.Глазово на протяжении 25 лет  

не сетует на то, что нет работы, держит расширенное подсобное хозяйство, на 

сегодняшний день только дойных коров 5 и успешно зарабатывает.  

  На территории СП расположены социально-культурные учреждения: Глазовская 

основная школа, Юрьевский и Глазовский  ФАПы, Юрьевская и Глазовская 



библиотеки , Юрьевский сельский клуб, почтовое отделение д.Юрьево. Торговую 

деятельность ведут: частный предприниматель Пинтилий М.Р. обслуживает 

магазин в д.Юрьево и частный предприниматель Семагина автотранспортом 

развозит продукты первой необходимости.  Более подробно о работе  ФАПов, 

школы расскажут руководители этих учреждений,  я лишь скажу, что нареканий  

на работу со стороны жителей сельского поселения не было, для Глазовской школы 

прошедший год запомнился тем, что  к 42 годовщины со дня основания был 

капитально отремонтирован спортивный зал с заменой оконных проемов, пола, 

радиаторов отопления, ремонтом кровли.  Для Юрьевского сельского клуба год 

запомнился заменой котла отопления на новый. Еще хочется добавить, что  

руководители наших бюджетных учреждений не просто выполняют свою работу, 

но и активно участвуют в общественной жизни нашего поселения, во многих 

районных мероприятиях, представляя наше поселение.  

     Кроме того вопросы,  которые ставило население в рабочем порядке по мере 

возможности решались, это в добавление к выше сказанному развозился в 

отдаленные деревни  баллонный газ, оформлялась компенсация на твердое топливо 

лицам льготной категории.   Администрация сельского поселения в прошедшем 

году совместно с отделением УФМС вела регистрацию жителей по месту 

жительства, совместно с районным военкоматом вела  первичный воинский  учет, 

оказывалась помощь одиноким пожилым людям по мере необходимости, 

производилось межевание земельных участков, производились проверки  

использования земельных участков  по их целевому назначению, проверки 

неблагополучных семей, активно работала при администрации административная 

комиссия. В 2017 году этой комиссией было проведено 32 обхода домовладений с 

целью проверки состояния домовладений и прилегающей территории с 

соответствием  правил санитарного содержания, выписано 15 предписаний, все 

предписания выполнены, дополнительно заключено договоров на вывоз ТБО 8 

домовладений.   

        Планируя работу на 2018 год надо сказать, что эта работа во многом будет 

зависеть от того, как пройдут в нашей стране главные выборы «Выборы 

Президента Российской Федерации», сохранится ли тот курс,  которым успешно 

идет наша страна уже долгие годы. От нас зависит прежде всего проведение 

выборов на достойном уровне, при хорошей явке избирателей не ошибиться в 

выборе Президента РФ. 

Если говорить о хозяйственных делах, то несомненно надо продолжить работу по 

благоустройству, грейдировать наши сельские дороги: Юрьево – Острова – 

Железинка, Глазово – Кучерово, отремонтировать дорогу с подсыпкой  от съезда к 

д.Хватово до дома №27, и в д.Юрьево от магазина до д.№56. На все капризы 

погоды (зима только началась)  реагировать своевременно: вовремя чистить дороги  

от снега, совместно с районными службами своевременно устранять все неполадки 



связанные с водоснабжением, электроснабжением, в тесном контакте с участковым 

инспектором добиваться от жителей СП соблюдать правопорядок. Да, на все,  что 

мы хотим, а наверно будут еще обращения что – то сделать, денег может не 

хватить. Есть путь, который требует совета с Вами для последующего 

референдума, это вопрос о местном самообложении граждан на территории 

поселения для проведения конкретных первоочередных работ и в этой связи я 

хотел бы услышать Ваше мнение по этому вопросу 

     Доклад закончен, поздравляю всех с наступающем  праздником  «Крещение 

Господнее», желаю всем: здоровья, счастья, непродолжительной мягкой зимы, 

всего самого наилучшего.                                 

 

      Глава администрации 

      сельского поселения                                       В.М.Мамошкин. 

     «Деревня Юрьево» 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



                                   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


